



Gaétan Boyer

IMPRIMER

Décès le : 2012-03-26

Parution : 2012-03-31

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Fiche créée le : 2012-07-18

AVIS DE DÉCÈS M. Gaétan Boyer décédé à Gatineau, à l'hôpital La Pietà subitement le 26 mars 2012, à l'âge de 89 ans et 9 mois, autrefois de Thurso. Il était le fils de feu Adorice Boyer et de feu Léonie Lanthier. Il laisse dans le deuil son épouse Janyne Raby; ses 2 enfants : Michel (Danielle Vaillancourt) et Danièle (feu Alain Louis-Seize); ses 3 petits-enfants : Frédéric (Christine), Pascal (Valérie) et Marie-Ève (Rock) et ses 6 arrière-petits-enfants : Jérémie, Laurianne, Samuel, Alexandrine, Thalie et Anais. Il laisse également ses 3 frères: Roma (Jeanine Amyot), Raymond (Pauline Laframboise) et Ernest; ses 2 soeurs : Reina (Emmanuel Charron) et Huguette S.P. ainsi que plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces, cousin(e)s, parents et ami(e)s. Il fut prédécédé par ses 4 soeurs: Réjeanne, Yolande, Fleurette et Mariette et ses 4 frères: Marcel (Ghislaine Cardinal), Rémi (Madeleine Phafard), Yvon (Louise Pharand) et Michelin. Une célébration de prières, en présence des cendres, aura lieu le jeudi 5 avril 2012 à 14h à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS située au 1369, boul. La Vérendrye O. à Gatineau. La famille recevra les condoléances à compter de 13h30. Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à un organisme de votre choix. La famille désire remercier le personnel du 4e étage de la Pietà pour les bons soins prodigués.